



NOTRE ÉQUIPE DE DIRECTION

À la suite du succès de l'assemblée générale annuelle des membres le 17 septembre 2022, l'équipe de direction du RCPS pour 2022-2023 a été confirmée, tout comme le comité exécutif du conseil d'administration.



Deborah Norris
Directrice régionale, Prairies,
et coprésidente

Deborah Norris est une militante et une défenseure des personnes vivant avec le VIH depuis peu de temps après son diagnostic de VIH en 1991. Elle a été un membre actif des conseils d'administration de groupes locaux, provinciaux, nationaux et internationaux de personnes vivant avec le VIH. Deborah a d'abord siégé au conseil d'administration du RCPS à partir du printemps 2017 et a démissionné en septembre 2018. Elle a de nouveau été élue au siège du RCPS Prairie en janvier 2019. Depuis 1992, Deborah fournit un soutien par les pairs aux personnes vivant avec le VIH et une éducation communautaire sur les questions sociales et psychologiques de la vie avec le VIH et les bases de l'infection par le VIH. Au milieu des années 1990, elle a cofondé une société sans but lucratif pour les femmes vivant avec le VIH en Alberta et en a été la présidente pendant trois ans. Deborah a été reconnue par HIV Edmonton avec un prix de leadership communautaire et nommée pour un prix de femme de l'année à Edmonton. Elle se réjouit à l'idée de continuer à représenter les voix des personnes vivant avec le VIH.



Robert Olver
Directeur « At-Large » et coprésident

Rob Olver a reçu un diagnostic de séropositivité en 2014, quelques semaines avant sa retraite. Il partage qu'il savait dès le début qu'il voulait être ouvert au sujet de son diagnostic et de son travail pour déstigmatiser le VIH dans la communauté et bloguer sur la vie avec le VIH à PositiveLite.com lui a offert la chance de le faire. Peu de temps après, il en devint le rédacteur en chef. PositiveLite.com était le magazine en ligne du Canada géré par et pour les personnes vivant avec le VIH. Il s'agissait d'une initiative dirigée par des pairs et unique à bien d'autres égards, il était donc tout à fait naturel que nous ayons été les premiers à appuyer ou à soutenir deux autres initiatives dirigées par des pairs : le mouvement U=U et le RCPS. PositiveLite.com avaient vu leurs pairs réussir et diriger leur propre succès. La fermeture de la publication il y a quelques années n'était qu'un des nombreux grands changements dans la vie de Rob qui ont déplacé son attention pendant un certain temps vers des questions plus personnelles et une sorte de retraite. Le monde, le RCPS et nous traversons des moments difficiles ces derniers temps. Et il y a d'autres défis à venir, certains d'entre eux sans précédent. Donc, être en mesure de continuer à servir la communauté canadienne du VIH en siégeant au conseil d'administration du RCPS est maintenant un honneur pour Rob et il aborde le travail en sachant que si nous pouvons être le meilleur de nous-mêmes ensemble, nous pouvons accomplir de grandes choses pour toutes les personnes vivant avec le VIH dans ce pays. Rob rapporte qu'il a hâte de travailler avec vous tous.



Dani Burke
Directrice « At-Large » et
secrétaire

« Je suis actuellement membre du RCPS et je siége au comité des finances. Je suis également membre du conseil d'administration de la Calgary

HIV Social Society. Je vis avec le VIH depuis 2012. J'aime donner de mon temps pour redonner à ceux que je soutiens en vivant avec cette maladie. Bien que je ne suis membre du RCPS que depuis moins d'un an, j'ai participé à de nombreuses discussions de groupe sur l'apprentissage des aspects juridiques, de la stigmatisation qui persiste, de la lutte pour de meilleurs soins médicaux, de la lutte pour que le gouvernement nous honore avec un financement prometteur et des histoires de mes pairs séropositifs à travers le Canada. Ma devise: Nous ne serons pas silencieux, au lieu de cela, nous serons forts et fiers. Je suis maman et défenseure des animaux. J'ai trois sauvetages: 2 chats et un lapin. Je suis opiniâtre et je dis ce que je pense. Je n'enrobe pas mes mots de sucre. Je suis digne de confiance.



Sinder Starr
Directeur régional, Colombie-Britannique,
et trésorier

Tyler utilise les pronoms ils/eux et ils ont 36 ans. Tyler déclare : « J'aimerais beaucoup faire partie du conseil d'administration à nouveau, représentant

la région du Pacifique. » Ils ont plus de 10 ans d'expérience dans le secteur sans but lucratif: avec YouthCo AIDS Society pendant 8 ans, deux mandats avec la Positive Living Society et au service du Conseil de l'hépatite C de la Colombie-Britannique. Tyler vit avec le VIH depuis 15 ans. Ils se décrivent comme une personne qui a une qualité unique d'examiner un problème et de trouver une solution. Ils disent qu'ils sont « quelqu'un qui n'a pas peur de défendre des choses qui pourraient avoir besoin d'un coup de main ». Tyler est actuellement inscrit à un programme de diplôme de 2 ans en travail social et, en 2019, a reçu son diplôme en gestion immobilière.



Glen Hart,
Directeur régional, Ontario

Glen Hart est un travailleur de stabilisation du logement avec le programme de sensibilisation des sans-abri de la Fondation Fife House à Toronto, où il est également président du groupe de travail sur la vérité et la réconciliation et représentant syndical de la section locale 5120 du SEFPO. C'est un PLHA queer à long terme qui utilise maintenant son passé traumatisant pour éclairer son travail auprès des clients marginalisés, sans abri et à risque vivant avec le VIH. Il a récemment été membre de deux mandats et vice-président du Comité consultatif sur l'accessibilité de Toronto, membre actuel du conseil d'administration du Réseau ontarien du sida et président du comité de gouvernance du ANT. Il croit que les pairs doivent avoir un rôle central dans le secteur du VIH, y compris leur leadership dans les postes décisionnels clés en matière de politiques, de priorités et de programmes dans tous les établissements liés au VIH. Le GIPA/MEPA en action doit être la norme, plutôt qu'un simple objectif ambitieux.



Kellie Leeder
Directrice désignée : des communautés nordiques, rurales et éloignées

« Bonjour, je m'appelle Kellie et je vis avec le VIH depuis 37 ans; J'ai vécu dans une communauté rurale toute ma vie. Je me sens connecté à ma communauté.

J'ai travaillé au Centre Gilbert pendant cinq ans et j'y travaille depuis neuf ans. Je ne savais pas ce que je cherchais quand je suis entré dans le Centre Gilbert. Avec l'aide de la travailleuse de soutien de l'époque, elle m'a aidée à comprendre et à élargir mes connaissances sur la vie avec le VIH; à l'époque, je vivais un jour à la fois et j'ai une bien meilleure compréhension du VIH. J'ai suivi de nombreuses formations, y compris trois niveaux du Positive Leadership Development Institute (PLDI); J'ai participé aux trois niveaux de Turn towards One Another (TTOA). Je suis un facilitateur qualifié et un maître formateur du Programme d'autogestion des maladies chroniques (CCSMP) et du Programme d'autogestion positive (PSMP); Je fais partie du Comité consultatif des personnes vivant avec le VIH avec le Réseau ontarien du sida (OAN). Je suis au conseil d'administration du Gravenhurst Women's Centre. Au niveau de l'agence, j'organise la Campagne de l'écharpe rouge et la Journée mondiale de lutte contre le sida; Je soutiens les femmes vivant avec le VIH. Je suis au Festival de la fierté de Muskoka; Je collabore avec les membres de la communauté pour mettre en place le Festival de la fierté de Muskoka, et j'assiste à des événements en tant qu'allié de la communauté 2S-LGBTQ. Je collabore avec WHAI pour le comité Love Positive Women afin d'offrir un événement virtuel pour les femmes.



Marlo Cottrell
Directrice désignée : communautés des personnes séropositives et avec des coinfections du VIH

Marlo Cottrell est une survivante à long terme du VIH. Diagnostiquée en 1996, elle est devenue une militante du VIH et une défenseure des personnes vivant avec le VIH, tout en s'attaquant à la stigmatisation et à la discrimination face à l'itinérance, à la violence basée sur le genre et aux personnes qui consomment des drogues grâce à son expérience vécue. Elle est active dans la communauté du VIH depuis son diagnostic, travaillant au sein de plusieurs conseils d'administration à l'échelle locale et provinciale.



Folasade Olaniyan
Directrice désignée : des communautés ethnoculturelles/migrantes

Folasade est une apprentie membre du CAC (CTN), a travaillé comme hygiéniste dentaire et poursuit une carrière en médecine, actuellement en deuxième année de formation. Elle est associée de recherche par des pairs, a fait du bénévolat auprès de plusieurs communautés du sida et a participé à la recherche communautaire partout au Canada. Mère de deux enfants et enseignante à l'école du dimanche. lorsqu'elle ne travaille pas ou n'étudie pas, elle aime voyager.



Dakarayi Chigugudhlo

Directrice désignée : personnes qui s'identifient comme des femmes ou des filles

Dakarayi Chigugudhlo est un professionnel du développement axé sur les résultats avec une passion pour apporter des changements transformateurs dans la vie des gens. Elle est une leader communautaire inspirante qui s'engage à aider et à soutenir sa communauté. C'est ce qui ressort de son engagement communautaire et de son engagement bénévole dans le secteur du VIH. En sa qualité de fondatrice de Women Empowering Positive Women, une entreprise sociale dirigée par des pairs; elle a transformé la vie des immigrantes vivant avec le VIH. Ses qualités de leadership exceptionnelles et désintéressées et véhémentes qui reflètent son travail ont influencé de nombreuses vies de manière positive dans la communauté.

Dakarayi travaille actuellement pour le Toronto HIV AIDS Network en tant que coordonnatrice par les pairs. Elle est impliquée dans le travail sur le VIH depuis 2002, date à laquelle elle a fait du bénévolat pour la première fois à l'APAA, à la PWA, à Fife House et à Women's Health in Women's Hands Research. Elle a également siégé à plusieurs comités consultatifs, au Toronto HIV AIDS Network, au 30e anniversaire de PWA, aux projets NOT art Therapy et Picturing Participation.

Dakarayi a obtenu un baccalauréat ès arts spécialisé de l'Université de Toronto et une maîtrise en études critiques sur le handicap à l'Université York et un certificat de gestion à but non lucratif dans le secteur sans but lucratif au Collège Seneca. Elle avait reçu le prix de reconnaissance de l'inspecteur de la police de Toronto, Nick Memme. Elle a partagé une plate-forme avec le président d'ONU Femmes Almas Juwani et a reçu le prix de leadership lors des Immigrant Talk Show Awards; et a reçu le prix de l'éducation des femmes noires pour aller de l'avant.



Michael Laframboise

Directeur des désigné : Peuples autochtones

Michael est un Métis algonquin IPHA âgé de 51 ans. Il a reçu un diagnostic le 17 octobre 1998. Il est diplômé du PLDI.

Michael s'implique auprès du Comité sida d'Ottawa (ACO) depuis de nombreuses années : d'abord, en tant que bénévole au milieu des années 80 et en tant que client depuis le début des années 2000. Il fait également du bénévolat au Camp Journey (anciennement connu sous le nom de Camp Snowy Owl) en tant que conseiller de camp pour les jeunes garçons. Il est également le porteur officiel de plumes et de paquets de l'ACO. Et il est également l'ambassadeur du cuir (MR PLOW 2014) pour le festival Snowblower, qui est un festival de santé et de bien-être mis en place par l'ACO chaque année.

Michael est également actuellement impliqué dans le projet Niikaniganaw en tant que transporteur de connaissances et en tant que membre de son comité de planification. Il assiste régulièrement à Ouvrir les portes à Gananoque et aide à animer l'atelier « Reconnaître nos pertes », et il assiste à l'AGA du RCAAN presque chaque année en tant que représentant d'Ottawa. En plus de tout cela, Michael est actuellement président des Knights d'Ottawa, une organisation de cuir et de denim, et il est l'actuel détenteur du titre BOOTBLACK OTTAWA 2020 et 2021. Michael déclare : « En tant qu'Autochtone vivant avec le VIH, j'estime que les Autochtones ont besoin d'une voix et d'être entendus... Je n'ai pas peur d'un défi, et je suis un apprenant rapide. J'ai aussi une voix et je n'ai pas peur de l'utiliser. »



Kimberly Samson
Directrice « At-Large »

Depuis 2011-2019, j'ai fait du bénévolat auprès de HIV Community Link en cuisinant des déjeuners le vendredi, en allant à des soirées d'activités qui comprenaient l'emballage de préservatifs pour la distribution, des tâches administratives, c'est-à-dire le rembourrage des enveloppes, la fabrication de sacs de swag pour les événements, la participation à des événements, le cours de formation par les pairs terminé 2017. A également été conférencier pour l'éducation sur le VIH. En 2016-2018, j'ai siégé à l'Alberta Funding Consortium on HIV and STBBI's. De 2016 à aujourd'hui, je siége au Caucus positive Voices avec l'Alberta Community Council on HIV. Depuis 2018, je suis l'un des membres fondateurs de la Calgary HIV Social Society, où je suis secrétaire/ trésorier/ planificateur d'événements/ chercheur par les pairs. En 2019, je suis devenu associé de recherche par les pairs pour l'Alberta Stigma Index Project, qui fait partie de l'indice national de stigmatisation avec recherche communautaire. Par l'entremise de l'Indice de stigmatisation de l'Alberta et de la Calgary HIV Social Society, j'ai fait de nombreuses présentations éducatives. Je veux vraiment aider les personnes vivant avec le VIH à d'abord répondre à leurs besoins fondamentaux, puis à bâtir une communauté pour aider à la fois à la stigmatisation et à l'isolement. J'aime promener mon chien Lyric, écouter et assister à la musique Blues / Rock en direct, et le grand air. J'aimerais aider le Réseau canadien des personnes séropositives à bâtir notre communauté vih partout au Canada et à éduquer le grand public sur la façon dont nous pouvons mettre fin à la transmission du VIH pour les générations futures.



Jeff Potts
Directeur général

Dans sa vie personnelle, Jeff Potts est un homme gai de 53 ans, père de cinq enfants et grand-père de quatre enfants. Jeff vieillit avec le VIH après avoir reçu un diagnostic autrefois fatidique au début des années 90, et il a rejoint une deuxième communauté de survivants après un accident vasculaire cérébral à Thanksgiving 2016, et un deuxième en janvier 2018.

Le travail de sa vie l'a amené à CATIE en 1994 et, à partir de là, il a occupé des postes clés dans la fonction publique dans les portefeuilles des maladies infectieuses à Santé Canada, au Service correctionnel du Canada et à l'Agence de la santé publique du Canada. Aujourd'hui, Jeff est honoré de poursuivre son service communautaire et touché par son rôle actuel de directeur général du Réseau canadien des personnes positives.

Dans la vie et dans les activités de la vie, Jeff partage un objectif simple avec Helen Keller. Elle a dit un jour : « J'ai envie d'accomplir de grandes et nobles tâches, mais c'est mon principal devoir d'accomplir des tâches humbles comme si elles étaient grandes et nobles. Le monde est ému, non seulement par les puissantes poussées de ses héros, mais aussi par l'agrégat des minuscules poussées de chaque travailleur honnête.